Ministerio de Cultura, Juventud y Deportes Sistema Nacional de Bibliotecas Biblioteca Nacional Miguel Obregón Lizano

Departamento de Investigación y Bibliografía

LUIS FERRERO - ACOSTA BIOBIBLIOGRAFÍA

San José, Costa Rica 2004

Su obra en libros

- 100 juegos infantiles de la tradición popular costarricense. Comp. Luis Ferrero. San José: Ministerio de Cultura, Juventud y Deportes, Centro Nacional para el Desarrollo de la Mujer y la Familia, Centro de Investigación y Conservación del Patrimonio Cultural, 1991. 177 p. (C.R. 398.8 C569c).
- Arte costarricense: estudios, biografías y láminas. Comp. Luis Ferrero Acosta. San José: Fotorama de Centroamérica, 19--. 48 p. (C.R. 709.7286 A786a).
- Dobles Segreda, Luis. **Por el Amor de Dios**. Edición de Luis Ferrero A. San José : Ministerio de Educación Pública, 1968. 75 p. (C.R. 863.6 D633p).
- Dobles Segreda, Luis. **Por el Amor de Dios**. Edición de Luis Ferrero A. San José : Ministerio de Educación Pública, 1969. 77 p. (C.R. 863.6 D633p).
- **Ensayistas costarricenses**. Comp. Luis Ferrero Acosta. 2. ed. San José : A. Lehmann, 1972. 358 p. (C.R. 864.09 E59e2).
- **Escultores costarricenses, 1973-1990**. Reunidos y presentados por Luis Ferrero. San José : Editorial Costa Rica, 1991. 421 p. (C.R. 927 E74e).
- Ferrero Acosta, Luis. **36 juegos folklóricos**. San José : Sección de Publicaciones, 1958. 27 p. (C.R. 398.8 F386t C.E.).
- Ferrero Acosta, Luis. **Amighetti, grabador**. Tr. inglesa de Karen Best. San José : Editorial Don Quijote, 1967. 20 p. (C.R. 92 A516f).
- Ferrero Acosta, Luis. **Andrés Bello en Costa Rica**. San José : Imprenta Nacional, 1962. 24 p. (C.R. 92 B451f).
- Ferrero Acosta, Luis. **Árbol de recuerdos**. San José : Editorial Costa Rica, 1991. 117 p. (C.R. 92 F386f).
- Ferrero Acosta, Luis. **Árbol de recuerdos**. San José : Editorial Don Quijote, 1968. 72 p. (C.R. 92 F386f).

- Ferrero Acosta, Luis. **Arbol de recuerdos**. 2. ed. San José : EUNED, 1983. 73 p. (C.R. 92 F386f2).
- Ferrero Acosta, Luis. **Brenes Mesén, prosista : notas de asedio**. San José : Trejos, 1964. 29 p. (C.R. 92 B837f).
- Ferrero Acosta, Luis. **Cinco artistas costarricenses: pintores y escultores**. San José: EUNED, 1985. 145 p. (C.R. 927 F386c).
- Ferrero Acosta, Luis. **Costa Rica precolombina: arquelogía, etnología, tecnología, arte**. 2. ed. San José: Editorial Costa Rica, 1977. 489 p. (C.R. 913.031 F386c2).
- Ferrero Acosta, Luis. Costa Rica precolombina: arqueología, etnología, tecnología, arte. San José: Editorial Costa Rica, 1975. 446 p. (C.R. 913.031 F386c).
- Ferrero Acosta, Luis. Costa Rica precolombina: arqueología, etnología, tecnología, arte. San José: Editorial Costa Rica, 2000. 488 p. (C.R. 913.031 F386c).
- Ferrero Acosta, Luis. **Del oro precolombino costarricense: ensayos**. San José : EUNED, 2003. 79 p. (C.R. 864.6 F386d).
- Ferrero Acosta, Luis. **Edgar Zúñiga J.: escultor**. San José : Oficina de Publicaciones de la Universidad de Costa Rica, 1989. 113 p. (C.R. 735.29 F387e).
- Ferrero Acosta, Luis. **Enrique Echandi: vida y obra**. San José : Editorial Don Quijote, 1963. 29 p. (C.R. 92 E19f).
- Ferrero Acosta, Luis. Entre el pasado y el futuro: las culturas aborígenes de Costa Rica del Sector de Tradición Sudamericana a principios del Siglo 16. San José: Editorial Costa Rica, 1987. 225 p. (C.R. 913.031 F386e).
- Ferrero Acosta, Luis. Entre el pasado y el futuro: las culturas aborígenes de Costa Rica del Sector de Tradición Sudamericana a principios del

- **Siglo 16**. San José : Editorial Costa Rica, 1989. 156 p. (C.R. 913.031 F386e).
- Ferrero Acosta, Luis. Explosión creadora: tres ácratas costarricenses:

 Roberto Brenes Mesén, Joaquín García Monge, Omar Dengo. Heredia:
 EFUNA, 1995. 109 p. (C.R. 864.6 F386e).
- Ferrero Acosta, Luis. **Gozos del recuerdo: Ezequiel Jiménez Rojas y su época**. Alajuela: Museo Histórico Juan Santamaría; San José: Imprenta Nacional, 1987. 96 p. (C.R. 92 J617f).
- Ferrero Acosta, Luis. **Grabados en madera de F. Zúñiga**. San José : Lehmann, 1973. 31 p. (C.R. 761 F386g).
- Ferrero Acosta, Luis. **Grabados en madera de F. Zúñiga**. San José : Sección de Publicaciones del Ministerio de Educación Pública, 1971. 31 p. (C.R. 761 F386g).
- Ferrero Acosta, Luis. **Homenaje al profesor José J. Sánchez: bio-bibliografía**. San José : Ediciones de Revista de Agricultura, 1958. 15 p. (C.R. 92 S212f).
- Ferrero Acosta, Luis. Juan Ramón Bonilla: un escultor costarricense de principios del siglo 20. San José: Mesén, 1999. 48 p. (C.R. 92 B715f).
- Ferrero Acosta, Luis. La clara voz de Joaquín García Monge. San José : Editorial Costa Rica, 1990. 143 p. (C.R. 92 G216f).
- Ferrero Acosta, Luis. La clara voz de Joaquín García Monge. 2. ed.. San José : Editorial Costa Rica, 1978. 143 p. (C.R. 92 G216f2).
- Ferrero Acosta, Luis. La clara voz de Joaquín García Monge. San José : Editorial Don Quijote, 1963. 126 p. (C.R. 92 G216f).
- Ferrero Acosta, Luis. La escultura en Costa Rica. San José : Editorial Costa Rica, 1973. 272 p. (C.R. 730.9 F386e).

- Ferrero Acosta, Luis. La escultura en Costa Rica. 3. ed. San José : Editorial Costa Rica, 1982. 272 p. (C.R. 730.9 F386e3).
- Ferrero Acosta, Luis. La navidad en Costa Rica. San José : EUNED, 2003. 133 p. (C.R. 394.2663 F386n).
- Ferrero Acosta, Luis. La poesía folklórica costarricense. San José : Trejos, 1964. 27 p. (C.R. 864.6 F).
- Ferrero Acosta, Luis. Los cacicazgos teocráticos en Mesoamérica, 1500 a.c. 200 d.c.: conceptos teóricos. San José: Ministerio de Cultura, Juventud y Deportes, Comisión Costarricense V Centenario del Descubrimiento de América, 1993. 95 p. (C.R. 972 F386c).
- Ferrero Acosta, Luis. **Manuel de Jesús Jiménez**. San José : Editorial Don Quijote, 1962. 26 p. (C.R. 92 J61fe).
- Ferrero Acosta, Luis. **Mil y tantos tiquismos, costarricensismos**. San José : EUNED, 2002. 262 p. (R 463.1 F386m C.R.).
- Ferrero Acosta, Luis. **Pancha Carrasco y Jiménez**. San José : Ministerio de Seguridad Pública, Oficina de Prensa y Relaciones Públicas, 1990. 8 p. (C.R. 92 C313f).
- Ferrero Acosta, Luis. **Pensando en García Monge**. San José : Editorial Costa Rica, 1989. 187 p. (C.R. 92 G216fe).
- Ferrero Acosta, Luis. **Pensándolo bien**. San José : EUNED, 2002. 238 p. (C.R. 972.86 F386p).
- Ferrero Acosta, Luis. **Perfiles al aire**. Alajuela : Museo Histórico Cultural Juan Santamaría, 1986. 155 p. (C.R. 920 F386p).
- Ferrero Acosta, Luis. **Por qué prehistoria si hay historia precolombina?**. San José: EUNED, 1986. 119 p. (C.R. 972 F386p).

- Ferrero Acosta, Luis. **Por qué prehistoria si hay historia precolombina?**. 2. ed. San José: EUNED, 2000. 243 p. (C.R. 972 F386p2).
- Ferrero Acosta, Luis. **Raigambres: ensayos**. Comp. Elías Zeledón Cartín. San José: Ministerio de Cultura, Juventud y Deportes, Editorial de la Dirección de Publicaciones, 1998. 139 p. (C.R. 864.6 F386r).
- Ferrero Acosta, Luis. **Repertorio bibliográfico sobre la segunda enseñanza costarricense**. San José : Sección de Publicaciones del Ministerio de Educación Pública, 1958. 747 p. (C.R. 016.373 F386r).
- Ferrero Acosta, Luis. **Sociedad y arte en la Costa Rica del Siglo 19**. San José : EUNED, 1986. 214 p. (C.R. 709.7286 F386s).
- Ferrero Acosta, Luis. **Sociedad y arte en la Costa Rica del Siglo 19**. San José : EUNED, 2004. 214 p. (C.R. 709.7286 F386s).
- Foro La Quema del Mesón: Pintura Centenaria del Artista Enrique Echandi. Roberto Cabrera Padilla, Carlos Meléndez Chaverri, Luis Ferrero Acosta. Alajuela: Museo Histórico Cultural Juan Santamaría, 1996. 98 p. (C.R. 759.97286 F727f).
- Jiménez, Manuel de Jesús. **Páginas escogidas**. Edición de Luis Ferrero Acosta.. San José: Ministerio de Educación Pública, 1959. 156 p. (C.R. 864.6 J).
- Literatura infantil costarricense. Comp. Luis Ferrero Acosta. San José : Ministerio de Educación Pública, 1958. 84 p. (C.R. 808.068 L776-I).
- Literatura universal: quinto año. Crestomatía y comentarios por Luis Ferrero Acosta, Fernando López Cruz y Carlos Luis Altamirano. San José : [s.n.], 19--. 56 p. (C.R. 807 L776-l).
- Zúñiga, Francisco. **Zúñiga Costa Rica: colección Yankelewitz.** Luis Ferrero. San José: Editorial Costa Rica, 1985. 295 p. (C.R. 709.7286 Z95z).

Artículos del autor en otros libros

- Dobles Segreda, Luis. **Por el Amor de Dios**. Pról. y ed. de Luis Ferrero A. San José: Ministerio de Educación Pública, 1959. 92 p. (C.R. 863.6 D633p).
- Duverrán, Carlos Rafael. **Vendaval de Tu Nombre: poema**. Pról. de Luis Ferrero Acosta. San José: Departamento de Extensión Cultural y Bibliotecas del Ministerio de Educación Pública, 1967. 56 p. (C.R. 861.6 D985v).
- **Ensayistas costarricenses**. Selección, pról., notas y bibliografía Luis Ferrero Acosta. San José: Lehmann, 1971. 358 p. (C.R. 864.09 E59e).
- Ferrero Acosta, Luis. "Homenaje al Profesor José J. Sánchez". En: Lainez, José Jorge. **Francisco Eterno**. San José: Imprenta Nacional, 1958. Folleto no. 4. (C.R. 92 M832-I).
- Ferrero Acosta, Luis. "La cultura costarricense en la época prehispánica". En: **Sightseeing in Costa Rica**. San José : [s.n.], 1946. Folleto n° 6. (C.R. 080 S575s).
- Ferrero Acosta, Luis. "Manuel de Jesús Jiménez, 1854-1916". En: Ministerio de Educación Pública. **Selección de cuatro autores costarricenses**. San José: Imprenta Trejos, 1959. p. [10]. (C.R. 863.08 S464s C.E.).
- Monge Rojas, Domingo. **Oro y fuego**. Pról. de Francisco Ma. Núñez y Luis Ferrero Acosta. San José: Editorial Adecas, 1970. 78 p. (C.R. 861.6 M743-o).
- Piñeiro, Miguel Angel. **Bibliotecas de las escuelas de enseñanza secundaria**. Pról de Luis Ferrero Acosta. San José : Sección de Publicaciones del Ministerio de Educación Pública, 1958. 14 p. (C.R. 027.7 P661b).

Roberts, Edward. **Maestros de Juventudes Brenes Mesén-García Monge**. Pról. Luis Ferrero Acosta. San José: Editorial Don Quijote, 1971. 75 p. (C.R. 920 R643m).

Artículos del autor en revistas

- Ferrero Acosta, Luis. "Artistas costarricenses: Francisco Zúñiga". **Costa Rica de ayer y hoy**. 6(30):25, marzo, 1955. (H 056 C837c C.R.).
- Ferrero Acosta, Luis. "Arturo Agüero y el Romancero Tico". **Costa Rica de ayer y hoy**. 6(31):33, mayo, 1955. (H 056 C837c C.R.).
- Ferrero Acosta, Luis. "Carlomagno Venegas". **Andrómeda**. 8(28):22-26, abrilmayo, 1989. (H 800 A574a C.R.).
- Ferrero Acosta, Luis. "Clorito Picado Twight". **Costa Rica de ayer y hoy**. 6(30):1, marzo-abril, 1955. (H 056 C837c C.R.).
- Ferrero Acosta, Luis. "Confesiones de un lector". **Revista Nacional de Cultura**. (31):31-35, noviembre, 1997. (H 056 R4545r C.R.).
- Ferrero Acosta, Luis. "De mis recuerdos". **Andrómeda**. 8(25):24, 26-27, mayojulio, 1988. (H 800 A574a C.R.).
- Ferrero Acosta, Luis. "Discurso pronunciado por Don Luis Ferrero". **Revista Nacional de Cultura**. (38):16-19, abril, 2000. (H 056 R4545r C.R.).
- Ferrero Acosta, Luis. "Don Porfirio Brenes Castro". **Costa Rica de ayer y hoy**. 7(40):14, noviembre-diciembre, 1956. (H 056 C837c C.R. C.E.).
- Ferrero Acosta, Luis. "El Cacique Garabito". **Costa Rica de ayer y hoy**. 1(1):24, diciembre, 1949. (H 056 C837c C.R.).
- Ferrero Acosta, Luis. "Ensueño de Costa Rica". **Costa Rica de ayer y hoy**. 1(3):22, julio-agosto, 1950. (H 056 C8372c C.R.).
- Ferrero Acosta, Luis. "Escultura costarricense". **Revista Nacional de Cultura**. (36):58-60, agosto, 1999. (H 056 R454r C.R.).

- Ferrero Acosta, Luis. "García Monge y el árbol". **Andrómeda**. 8(27):26-29, enerofebrero, 1989. (H 800 A574a C.R.).
- Ferrero Acosta, Luis. "Grabados en madera de Francisco Zúñiga". **Revista Nacional de Cultura**. (34):27-37, diciembre, 1998. (H 056 R4545r C.R.).
- Ferrero Acosta, Luis. "Imágenes de Domingo Ramos". **Revista Nacional de Cultura**. (3):21-25, mayo, 1989. (H 056 R4545r C.R.).
- Ferrero Acosta, Luis. "La poesía de Francisco Amighetti". **Brecha**. 2(3):16, noviembre, 1957. (H 056 B829b C.R.).
- Ferrero Acosta, Luis. "Manuel de Jesús Jiménez". **Centroamericana**. 1(2):76-77, abril-junio, 1954. (H 056 C387cn).
- Ferrero Acosta, Luis. "Mi amigo don Alfonso". **Revenar**. 5(10-11):40-43, junionoviembre, 1986. (H 860.5 R451r C.R.).
- Ferrero Acosta, Luis. "No somos hijos de las peñas". **Graphiti internacional**. 6(40-41):6-7, 1998. (H 050 G766g C.R.).
- Ferrero Acosta, Luis. "Omar Dengo: en busca de una conciencia nacional". **CIDE**. (4):51-55, noviembre, 1988. (H 370.7805 C397c C.R.).
- Ferrero Acosta, Luis. "Pensando en el arquitecto Barrantes Monge". **Matérika**. 1(2):37-43, agosto, 2000. (H 705 M425m C.R.).
- Ferrero Acosta, Luis. "Pensando en nuestra poesía". **Brecha**. 1(8):16, abril, 1957. (H 056 B829b C.R.).
- Ferrero Acosta, Luis. "Procesos del arte mesoamericano". **Módulo**. (6-7):8-16, marzo-junio, 1982. (H 745.2 M692m C.R.).
- Ferrero Acosta, Luis. "Profesor don José J. Sánchez". **Brecha**. 3(2):8-9, octubre, 1958. (H 056 B829b C.R.).

- Ferrero Acosta, Luis. "Rafael Estrada". **Brecha**. 2(11):1-3, julio, 1958. (H 056 B829b C.R.).
- Ferrero Acosta, Luis. "Rafael Estrada". **Costa Rica de ayer y hoy**. 7(37):15, marzo-abril, 1956. (H 056 C837c C.R. C.E.).
- Ferrero Acosta, Luis. "Repertorio bibliográfico sobre la segunda enseñanza costarricense". En: Ministerio de Educación Pública. Informe sobre el estado actual de los trabajos de reforma de la segunda enseñanza costarricense. San José: Sección de publicaciones del Ministerio de Educación Pública, 1958 p. [409]. (H 373 C837i C.R.).
- Ferrero Acosta, Luis. "Roberto Brenes Mesén y su poema Felices Alquerías...". **Tegucigalpa**. 34(1200):[11], julio, 1950. Empastado con: Costa Rica: revista mensual. 1(8-9), agosto-setiembre, 1929. (H 056 C837co C.R.).
- Ferrero Acosta, Luis. "Tres notas en torno a la escultura costarricense". **Revenar**. 8(14):76-98, enero-diciembre, 1988. (H 860.5 R451r C.R.).
- Ferrero Acosta, Luis. "Un recuerdo a Carmen Lira". **Costa Rica de ayer y hoy**. 10(39):37-38, julio-agosto, 1956. (H 056 C837c C.R. C.E.).
- Ferrero Acosta, Luis. "Yolanda Oreamuno en Repertorio Americano". **Brecha**. 1(1):4, setiembre, 1956. (H 056 B829b C.R.).
- Ferrero Acosta, Luis. "Zúñiga en Costa Rica: ideas que mueven a la juventud". **Boletín literario**. (15):24-26, mayo-agosto, 1985. (H 015.7286 B688b C.R.).

Artículos del autor en periódicos

- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 1 de abril, 1997, p.149-152.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 1 de febrero, 1997, p. 45-48.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 11 de febrero, 1997, p. 69-72.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 12 de abril, 1997, p. 177-180.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 12 de febrero, 1997, p. 73-76.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 12 de marzo, 1997, p. 133-136.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 13 de febrero, 1997, p. 77-80.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 14 de febrero, 1997, p. 81-84.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 15 de febrero, 1997, p. 85-88.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 15 de marzo, 1997, p. 137-140.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 17 de enero, 1997, p. 1-4.

- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 18 de enero, 1997, p. 5-8.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 18 de febrero, 1997, p. 89-92.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 18 de marzo, 1997, p. 141-144.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 19 de febrero, 1997, p. 93-96.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 2 de abril, 1997, p. 153-156.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 20 de febrero, 1997, p. 97-100.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 21 de enero, 1997, p. 9-12.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 21 de febrero, 1997, p. 101-104.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 22 de enero, 1997, p. 13-16.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 22 de febrero, 1997, p. 105-108.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 22 de marzo, 1997, p. 145-148.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 23 de enero, 1997, p. 17-20.

- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 24 de enero, 1997, p. 21-24.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 25 de enero, 1997, p. 25-28.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 26 de febrero, 1997, p. 109-112.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 27 de febrero, 1997, p. 113-116.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 27 de marzo, 1997, p. 145-148.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 28 de enero, 1997, p. 29-32.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 28 de febrero, 1997, p. 117-120.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 29 de enero, 1997, p. 33-36.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 30 de enero, 1997, p. 37-40.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 31 de enero, 1997, p. 41-44.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 4 de abril, 1997, p. 157-160.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 4 de febrero, 1997, p. 49-52.

- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 5 de abril, 1997, p. 161-164.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 5 de febrero, 1997, p. 53-56.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 5 de marzo, 1997, p. 121-124.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 6 de febrero, 1997, p. 57-60.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 6 de marzo, 1997, p. 125-128.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 7 de abril, 1997, p. 165-168.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 7 de febrero, 1997, p. 61-64.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 7 de marzo, 1997, p. 129-132.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 8 de abril, 1997, p. 169-172.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 8 de febrero, 1997, p. 65-68.
- Ferrero Acosta, Luis. "100 juegos infantiles". **Al Día**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 9 de abril, 1997, p. 173-176.

- Ferrero Acosta, Luis. "A 109 años de su nacimiento". **La Nación**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 18 de enero, 1976, p. 4.
- Ferrero Acosta, Luis. "A comienzos del siglo 20, Andrew Carnegie...". **Al Día**. (San José, C.R.), 18 de diciembre, 1992, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "A finales del siglo 19 circuló en Costa Rica una revista para niños...". **Al Día**. (San José, C.R.), 1 de setiembre, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "A raíz del topónimo Nicoya, han surgido algunos temas colaterales...". **Al Día**. (San José, C.R.), 20 de mayo, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Al contestar una consulta que me hicieron acerca del significado de los mantudos". **Al Día**. (San José, C.R.), 29 de mayo, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Al devolver a un amigo el libro Ciudad de San José...". Al **Día**. (San José, C.R.), 22 de diciembre, 1992, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Al revisar las artes finales de mi libro Los cacicazgos teocráticos...". **Al Día**. (San José, C.R.), 13 de abril, 1994, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Alberto Masferrer". La República. Suplemento. (San José, C.R.), 22 de agosto, 1953, p. 1.
- Ferrero Acosta, Luis. "Alguien dijo: Los marinos griegos no eran conquistadores como los romanos...". **Al Día**. (San José, C.R.), 5 de junio, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Algunos curiosos quieren conocer el significado de los topónimos...". **Al Día**. (San José, C.R.), 21 de abril, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Amanecí hoy muy nostálgico". **Al Día**. (San José, C.R.), 21 de setiembre, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Amighetti, grabador". La Prensa Libre. (San José, C.R.), 15 de marzo, 1967, p. 4C.

- Ferrero Acosta, Luis. "Anda de mano en mano un libro útil...". **Al Día**. (San José, C.R.), 27 de marzo, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Aquí estoy de nuevo con mis carneros...". **Al Día**. (San José, C.R.), 24 de marzo, 1995, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Arqueología: fase aguas buenas". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 27 de noviembre, 1977, p. 12.
- Ferrero Acosta, Luis. "Arturo Agüero y el Romancero Tico". La República. Suplemento. (San José, C.R.), 30 de mayo, 1953, p. 3.
- Ferrero Acosta, Luis. "Ayer me dio por hojear libros leídos en mi niñez y...". **Al Día**. (San José, C.R.), 12 de octubre, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Bellas artes costarricenses". La República. Suplemento. (San José, C.R.), 20 de julio, 1952, p. 2.
- Ferrero Acosta, Luis. "Bienvenida a un poeta". La Prensa Libre. (San José, C.R.), 18 de octubre, 1958, p. 5.
- Ferrero Acosta, Luis. "Bolívar en García Monge". **La Nación**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 24 de julio, 1983, p. 2.
- Ferrero Acosta, Luis. "Carlos Luis Altamirano Vargas, poeta, educador y ensayistas...". **Al Día**. (San José, C.R.), 28 de enero, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Carlos Luis Sáenz". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 19 de diciembre, 1976, p. 2.
- Ferrero Acosta, Luis. "Carlos Monge Alfaro". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 14 de noviembre, 1976, p. 6.
- Ferrero Acosta, Luis. "Carlos Salazar Herrera". **La Nación**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 11 de julio, 1976, p. 6.

- Ferrero Acosta, Luis. "Carrillo en Honduras, obra del Dr. José Reina Valenzuela". **Diario de Costa Rica**. (San José, C.R.), 24 de mayo, 1951, p. 9.
- Ferrero Acosta, Luis. "Chepe Carmona". **La Prensa Libre**. (San José, C.R.), 13 de junio, 1967, p. 2C.
- Ferrero Acosta, Luis. "Clara Odilia Vargas de Shuder". La República. Suplemento. (San José, C.R.), 3 de mayo, 1953, p. 6-7.
- Ferrero Acosta, Luis. "Claude F. Baudez en Costa Rica". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 2 de mayo, 1976, p. 5.
- Ferrero Acosta, Luis. "Concluyo mis razones por las que escribí Los cacicazgos teocráticos...". Al Día. (San José, C.R.), 16 de abril, 1994, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Conozco al artista fotógrafo Saúl Bolaños...". **Al Día**. (San José, C.R.), 23 de setiembre, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Continúo con mi deuda de gratitud hacia el maestro Alfonso Reyes...". **Al Día**. (San José, C.R.), 5 de marzo, 1994, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Costa Rica no tiene folclore...". **Al Día**. (San José, C.R.), 8 de mayo, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Costa Rica y la fundación de La República". **Diario de Costa Rica**. (San José, C.R.), 15 de agosto, 1950, p. 6.
- Ferrero Acosta, Luis. "Costa Rica, 2000 años de tesoros". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 23 de noviembre, 1975, p. 7.
- Ferrero Acosta, Luis. "Cuántos amerindios había en Costa Rica a la llegada de los españoles?...". **Al Día**. (San José, C.R.), 1 de mayo, 1993, p. 10.

- Ferrero Acosta, Luis. "Cuatro escultores de Costa Rica". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 21 de agosto, 1983, p. 1 y 4.
- Ferrero Acosta, Luis. "Damos pasos en falso si nos empeñamos en ignorar la tradición que nos vincula con el pasado...". **Al Día**. (San José, C.R.), 4 de marzo, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "De nuevo la clara voz de don Joaquín García Monge". La República. (San José, C.R.), 9 de enero, 1972, p. 21.
- Ferrero Acosta, Luis. "Debemos hacer justicia al escultor Juan R. Chacón". **Diario de Costa Rica**. (San José, C.R.), 12 de octubre, 1957, p. 12.
- Ferrero Acosta, Luis. "Del teatro costarricense". La República. Suplemento. (San José, C.R.), 20 de junio, 1954, p. 3.
- Ferrero Acosta, Luis. "Deseo conversar contigo, amigo lector desconocido". **Al Día**. (San José, C.R.), 7 de noviembre, 1992, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Día del Indio". **Al Día**. (San José, C.R.), 19 de abril, 1995, p. 17.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: A media ceba...". Al Día. Suplemento. (San José, C.R.), 22 de enero, 1997, p. 13-16.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Abejón...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 19 de enero, 1997, p. 1-4.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Acemita...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 20 de enero, 1997, p. 5-8.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Achiote...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 27 de mayo, 1997, p. 294-297.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Agualotal...". **Al Día**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 21 de enero, 1997, p. 9-12.

- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Agüero, Arturo...". **Al Día**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 20 de mayo, 1997, p. 277-280.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Alumina...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 28 de mayo, 1997, p. 298-301.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Anono...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 23 de enero, 1997, p. 17-20.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Arriera...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 26 de enero, 1997, p. 21-24.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Awa...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 27 de enero, 1997, p. 25-28.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Bandola...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 28 de enero, 1997, p. 29-32.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Bitoque...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 29 de enero, 1997, p. 33-36.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Buche...". Al Día. Suplemento. (San José, C.R.), 30 de enero, 1997, p. 37-40.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Cabulla...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 26 de mayo, 1997, p. 289-293.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Cacho...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 2 de febrero, 1997, p. 41-44.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Camisa de gola...". **Al Día**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 2 de febrero, 1997, p. 45-48.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Caracolear...". **Al Día**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 4 de febrero, 1997, p. 49-52.

- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Cariblanco...". **Al Día**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 5 de febrero, 1997, p. 53-56.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Cele...". Al Día. Suplemento. (San José, C.R.), 6 de febrero, 1997, p. 57-60.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Chacalín...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 13 de febrero, 1997, p. 77-80.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Chaqueta...". **Al Día**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 16 de febrero, 1997, p. 81-84.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Chichero...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 17 de febrero, 1997, p. 85-88.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Chira...". Al Día. Suplemento. (San José, C.R.), 18 de febrero, 1997, p. 89-92.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Choricero...". **Al Día**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 19 de febrero, 1997, p. 93-96.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Comemaíz...". **Al Día**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 9 de febrero, 1997, p. 61-64.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Corcor...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 10 de febrero, 1997, p. 65-68.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Cuartear...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 11 de febrero, 1997, p. 69-72.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Cuijen...". Al Día. Suplemento. (San José, C.R.), 12 de febrero, 1997, p. 73-76.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Damas...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 20 de febrero, 1997, p. 97-100.

- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Dulce...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 23 de febrero, 1997, p. 101-104.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Empurrar...". **Al Día**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 24 de febrero, 1997, p. 105-108.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Esguazar...". **Al Día**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 25 de febrero, 1997, p. 109-112...
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Farolazo...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 26 de febrero, 1997, p. 113-116.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Gacilla...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 27 de febrero, 1997, p. 117-120.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Gagini, Carlos...". **Al Día**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 23 de mayo, 1997, p. 281-284.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Gazuza...". Al Día. Suplemento. (San José, C.R.), 2 de marzo, 1997, p. 121-124.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Guaco...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 3 de marzo, 1997, p. 125-128.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Guate...". Al Día. Suplemento. (San José, C.R.), 4 de marzo, 1997, p. 129-132.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Habladera...". **Al Día**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 5 de marzo, 1997, p. 133-136.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Ilote...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 9 de marzo, 1997, p. 137-140.

- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Jaba...". Al Día. Suplemento. (San José, C.R.), 10 de marzo, 1997, p. 141-144. Aclaración: En Al Día. (San José, C.R.), 9 de abril, 1997, p. 14.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Labioso...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 11 de marzo, 1997, p. 145-146.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Llanero...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 16 de marzo, 1997, p. 145-148.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Llano...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 29 de mayo, 1997, p. 302-305.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Manganzón...". **Al Día**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 17 de marzo, 1997, p. 149-152.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Marimba de arco...". **Al Día**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 19 de marzo, 1997, p. 153-156.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Meco...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 23 de marzo, 1997, p. 157-160.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Naciente...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 24 de marzo, 1997, p. 161-164.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Ñanga...". Al Día. Suplemento. (San José, C.R.), 25 de marzo, 1997, p. 165-168.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Orotinense...". **Al Día**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 26 de marzo, 1997, p. 169-172.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Panocha...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 27 de marzo, 1997, p. 173-176.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Pasada...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 30 de marzo, 1997, p. 177-180.

- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Pastores...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 2 de abril, 1997, p. 185-188.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Pastores...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 31 de marzo, 1997, p. 181-184.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Picada...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 4 de abril, 1997, p. 189-192.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Planchar la oreja...". **Al Día**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 6 de abril, 1997, p. 193-196.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Postrera...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 7 de abril, 1997, p. 197-200.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Proemio...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 13 de mayo, 1997, p. 265-268.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Proemio...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 14 de mayo, 1997, p. 269-272.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Proemio...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 18 de mayo, 1997, p. 273-276.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Quebrada...". **Al Día**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 9 de abril, 1997, p. 201-204.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Queque...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 13 de abril, 1997, p. 205-208.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Raspa...". Al Día. Suplemento. (San José, C.R.), 13 de abril, 1997, p. 209-212.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Rezo del Niño...". **Al Día**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 14 de abril, 1997, p. 213-216.

- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Rezo del Niño...". **Al Día**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 15 de abril, 1997, p. 217-220.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Rosquete...". **Al Día**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 16 de abril, 1997, p. 221-224.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Salar...". Al Día. Suplemento. (San José, C.R.), 18 de abril, 1997, p. 225-228.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Skutch, Alexander...". **Al Día**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 25 de mayo, 1997, p. 285-288.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Sobado...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 19 de abril, 1997, p. 229-232.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Taco...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 20 de abril, 1997, p. 233-236.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Tequioso...". **Al Día**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 22 de abril, 1997, p. 237-240.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Tijos...". Al Día. Suplemento. (San José, C.R.), 1 de junio, 1997, p. 306-309.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Tope...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 23 de abril, 1997, p. 241-244.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Tragaldabas...". **Al Día**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 29 de abril, 1997, p. 245-248.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Tusar...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 2 de mayo, 1997, p. 249-252.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Vela del angelito...". **Al Día**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 4 de mayo, 1997, p. 253-256.

- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Yeguada...". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 7 de mayo, 1997, p. 257-260.
- Ferrero Acosta, Luis. "Diccionario de Tiquismos: Zonchiche...". **Al Día**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 12 de mayo, 1997, p. 261-264.
- Ferrero Acosta, Luis. "Dieciséis años con García Monge". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 25 de enero, 1981, p. 4.
- Ferrero Acosta, Luis. "Don Luis, ¿es cierto que los indios de México tenían libros de horóscopos?...". **Al Día**. (San José, C.R.), 7 de mayo, 1994, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Don Luis, ¿qué pensaba Brenes Mesén de la deuda externa?...". Al Día. (San José, C.R.), 11 de junio, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Don Segundo Sombra". La República. Suplemento. (San José, C.R.), 5 de octubre, 1952, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Doña Pancha Carrasco Jiménez, una heroína de Costa Rica". **Diario de Costa Rica**. (San José, C.R.), 10 de agosto, 1950, p. 6.
- Ferrero Acosta, Luis. "Dos costarricenses en México". La República. Suplemento. (San José, C.R.), 28 de noviembre, 1954, p. 4.
- Ferrero Acosta, Luis. "Edgar Zúñiga J.". La República. (San José, C.R.), 3 de agosto, 1989, p. 18A.
- Ferrero Acosta, Luis. "El arte costarricense durante el siglo XIX". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 9 de mayo, 1976, p. 4.
- Ferrero Acosta, Luis. "El comercio precolombino y el intercambio cultural". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 6 de marzo, 1977, p. 8.
- Ferrero Acosta, Luis. "El consejo salvador". La República. Suplemento. (San José, C.R.), 28 de marzo, 1953, p. 2.

- Ferrero Acosta, Luis. "El doloroso y fértil encuentro". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 9 de octubre, 1983, p. 2 y 3.
- Ferrero Acosta, Luis. "El ensayo costarricense". La Prensa Libre. (San José, C.R.), 18 de mayo, 1970, p. 33.
- Ferrero Acosta, Luis. "El Hijo de un norteamericano, pensionado rentista, radicado en La Garita de Alajuela...". **Al Día**. (San José, C.R.), 9 de setiembre, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "El labriego necesita del hombre de la ciudad y éste de aquel". **Diario de Costa Rica**. (San José, C.R.), 12 de agosto, 1950, p. 1.
- Ferrero Acosta, Luis. "El paisaje yendo a Tula". La República. Suplemento. (San José, C.R.), 27 de junio, 1954, p. 8.
- Ferrero Acosta, Luis. "El punto guanacasteco". **Excelsior**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 25 de julio, 1976, p. 8.
- Ferrero Acosta, Luis. "El realismo mística de Aquiles Jiménez". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 19 de junio, 1983, p. 3.
- Ferrero Acosta, Luis. "En Costa Rica: renacer de la literatura infantil". **La Nación**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 14 de diciembre, 1975, p. 8.
- Ferrero Acosta, Luis. "En el siglo 19, la zona ganadera guanacasteca por excelencia quedaba entre la cordillera de Guanacaste...". **Al Día**. (San José, C.R.), 17 de febrero, 1994, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Enrique Echandi". **La Nación**. (San José, C.R.), 29 de junio, 1967, p. 26.
- Ferrero Acosta, Luis. "Enrique Mora Salas no es poeta anónimo". **Diario de Costa Rica**. (San José, C.R.), 14 de noviembre, 1954, p. 3.

- Ferrero Acosta, Luis. "Ensueño de Costa Rica". **El País**. (San José, C.R.), 7 de febrero, 1950, p. 5.
- Ferrero Acosta, Luis. "Entorno a un ensayo del Dr. Luis Prieto". **La Nación**. (San José, C.R.), 4 de agosto, 1955, p. 36.
- Ferrero Acosta, Luis. "Entre lo místico y lo humano". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 5 de junio, 1983, p. 1 y 4.
- Ferrero Acosta, Luis. "Erijamos monumentos". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 27 de julio, 1980, p. 3.
- Ferrero Acosta, Luis. "Escuché en una sala de exposiciones algunos conceptos erróneos acerca de la escultura...". **Al Día**. (San José, C.R.), 25 de marzo, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Estamos en el mes de la lectura...". **Al Día**. (San José, C.R.), 26 de agosto, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Estudio sobre pre-historia de Costa Rica". **La República**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 10 de agosto, 1952, p. 3.
- Ferrero Acosta, Luis. "Evoco a Chacón". **La Nación**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 13 de junio, 1982, p. 2 y 4.
- Ferrero Acosta, Luis. "Existió en Nosara un centro de intercambio precolombino?". **La Nación. Suplemento.** (San José, C.R.), 10 de julio, 1977, p. 3.
- Ferrero Acosta, Luis. "Exministra sostiene lo dicho sobre trámite de acuarelas". La Nación. (San José, C.R.), 24 de junio, 1986, p. 4A.
- Ferrero Acosta, Luis. "Feria del Libro el 23 de abril". **La República**. (San José, C.R.), 9 de abril, 1969, p. 1.
- Ferrero Acosta, Luis. "Francisco Amighetti". **La República**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 27 de febrero, 1955, p. 2.

- Ferrero Acosta, Luis. "Francisco en Harlem". La República. (San José, C.R.), 29 de enero, 1956, p. 12.
- Ferrero Acosta, Luis. "Francisco Zúñiga, escultor". La Nación. (San José, C.R.), 16 de noviembre, 1969, p. 66.
- Ferrero Acosta, Luis. "Francisco Zúñiga. Homenaje nacional. Mayo-Junio 1994...". **Al Día**. (San José, C.R.), 8 de junio, 1994, p. 17.
- Ferrero Acosta, Luis. "Fueron los chamanes los orífices?". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 1 de enero, 1984, p. 3.
- Ferrero Acosta, Luis. "Gente cordial y generosa me honró al solicitarme la lección magistral...". **Al Día**. (San José, C.R.), 24 de noviembre, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Gitanos". **La Prensa Libre**. (San José, C.R.), 9 de mayo, 1967, p. 4C.
- Ferrero Acosta, Luis. "Hace cien años nació Juan Rafael Chacón-Solares...". Al Día. (San José, C.R.), 28 de julio, 1994, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Hasta aquí he reseñado desajustes de algunos grupos sociales ocurridos en Costa Rica entre 1850 y 1900...". **Al Día**. (San José, C.R.), 10 de marzo, 1994, p. 11.
- Ferrero Acosta, Luis. "Hasta luego amigo". **La Nación**. (San José, C.R.), 4 de marzo, 2002, p. 20A.
- Ferrero Acosta, Luis. "Hasta luego, Carlomagno". La Nación. (San José, C.R.), 17 de abril, 1988, p. 16A.
- Ferrero Acosta, Luis. "Hasta luego, Juan Manuel". La Nación. (San José, C.R.), 9 de mayo, 1990, p. 15A.
- Ferrero Acosta, Luis. "He vuelto a contemplar esas mujeres macizas que talla Manuel Vargas...". Al Día. (San José, C.R.), 15 de junio, 1994, p. 13.

- Ferrero Acosta, Luis. "Hernán Pérez, paisajista costarricense". **La Nación**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 26 de octubre, 1980, p. 3.
- Ferrero Acosta, Luis. "Héroes indígenas". **Al Día**. (San José, C.R.), 14 de agosto, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Héroes indígenas". **Al Día**. (San José, C.R.), 17 de agosto, 1993, p. 15.
- Ferrero Acosta, Luis. "Indice general del Repertorio Americano". **La Nación**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 19 de abril, 1981, p. 2.
- Ferrero Acosta, Luis. "Indudablemente el costarricense se interesa por su pasado cuando se le dice la verdad histórica...". **Al Día**. (San José, C.R.), 29 de julio, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis; Jiménez Canossa, Salvador. "Zoopoética". La República. Suplemento. (San José, C.R.), 9 de enero, 1955, p. 6-8; 20 de febrero, 1955, p. 7-9; 6 de marzo, 1955, p. 6-8.
- Ferrero Acosta, Luis. "Jorge Benavides y la escultura". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 28 de mayo, 1989, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "José Solano A. es un joven profesor...". **Al Día**. (San José, C.R.), 14 de enero, 1993, p. 11.
- Ferrero Acosta, Luis. "La americanidad según García Monge". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 23 de enero, 1977, p. 3.
- Ferrero Acosta, Luis. "La arqueología de Guanacaste". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 7 de agosto, 1977, p. 4.
- Ferrero Acosta, Luis. "La arqueología en 1976". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 9 de enero, 1977, p. 6.
- Ferrero Acosta, Luis. "La Edad de Oro". **Al Día**. (San José, C.R.), 20 de julio, 1993, p. 10.

- Ferrero Acosta, Luis. "La escultura costarricense en 1975". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 28 de diciembre, 1975, p. 2.
- Ferrero Acosta, Luis. "La grata compañía de Alfonso Reyes". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 16 de enero, 1977, p. 3.
- Ferrero Acosta, Luis. "La guerra de la Liga y la invasión de Quijano. Obra de don Ricardo Fernández Guardia". **Diario de Costa Rica**. (San José, C.R.), 19 de julio, 1950, p. 3.
- Ferrero Acosta, Luis. "La historia de cada uno de nosotros es la historia de las cosas que hemos conocido...". **Al Día**. (San José, C.R.), 27 de febrero, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "La Historia es un continuo devenir...". **Al Día**. (San José, C.R.), 23 de abril, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "La incógnita del jade costarricense".. La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 29 de febrero, 1976, p. 1.
- Ferrero Acosta, Luis. "La mujer en la colonización de Dota". La República. Suplemento. (San José, C.R.), 6 de junio, 1953, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "La Mujer en la independencia". **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 15 de setiembre, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "La música precolombina". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 22 de mayo, 1977, p. 12.
- Ferrero Acosta, Luis. "La Nacionalidad costarricense se definió en 1956...". **Al Día**. (San José, C.R.), 4 de febrero, 1994, p. 15.
- Ferrero Acosta, Luis. "La natividad y la escultura en Costa Rica". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 21 de diciembre, 1975, p. 4.

- Ferrero Acosta, Luis. "La tierra, el hombre y la literatura". La República. Suplemento. (San José, C.R.), 4 de enero, 1953, p. 2.
- Ferrero Acosta, Luis. "La toponimia aborigen costarricense". La República. Suplemento. (San José, C.R.), 7 de setiembre, 1952, p. 8.
- Ferrero Acosta, Luis. "Ley de Fomento artístico". **La Nación**. (San José, C.R.), 20 de junio, 1983, p. 16A.
- Ferrero Acosta, Luis. "Libro de magias". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 14 de agosto, 1995, p. 13B.
- Ferrero Acosta, Luis. "Libros". **La República**. (San José, C.R.), 21 de diciembre, 1952, p. 7.
- Ferrero Acosta, Luis. "Lisímaco Chavarría". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 21 de mayo, 1978, p. 9.
- Ferrero Acosta, Luis. "Llegaron a mi casa tres jóvenes estudiantes...". **Al Día**. (San José, C.R.), 16 de setiembre, 1993, p. 4.
- Ferrero Acosta, Luis. "Llegó a mi casa un grupo de estudiantes universitarios...". **Al Día**. (San José, C.R.), 28 de abril, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Lógicamente, el positivismo en Costa Rica estaba vinculado con la oleada ideológica que había inundado a otros países hispanoamericanos...". **Al Día**. (San José, C.R.), 11 de febrero, 1994, p. 10. Aclaración: En **Al Día**. (San José, C.R.), 12 de febrero, 1994, p. 10
- Ferrero Acosta, Luis. "Los Chorotegas". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 30 de enero, 1977, p. 7.
- Ferrero Acosta, Luis. "Los Chorotegas". La República. (San José, C.R.), 25 de julio, 1959, p. 14.
- Ferrero Acosta, Luis. "Los Chorotegas". La República. Suplemento. (San José, C.R.), 25 de julio, 1953, p. 5.

- Ferrero Acosta, Luis. "Los Estudios genealógicos han interesado últimamente a muchos investigadores de las ciencias sociales...". **Al Día**. (San José, C.R.), 2 de junio, 1994, p. 12.
- Ferrero Acosta, Luis. "Los Imagineros de Barva". **Al Día**. (San José, C.R.), 23 de diciembre, 1993, p. 7.
- Ferrero Acosta, Luis. "Maleable es el metal que puede batirse extenderse y repujarse, ya sea en planchas o láminas". **Al Día**. (San José, C.R.), 12 de marzo, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Manuel Argüello Mora". La República. Suplemento. (San José, C.R.), 8 de marzo, 1953, p. 6.
- Ferrero Acosta, Luis. "Manuel de Jesús Jiménez". La República. Suplemento. (San José, C.R.), 14 de marzo, 1953, p. 7.
- Ferrero Acosta, Luis. "Mario Alberto Jiménez". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 21 de noviembre, 1976, p. 6.
- Ferrero Acosta, Luis. "Más de Paco Hernández". **Al Día**. (San José, C.R.), 22 de julio, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Max Jiménez Huete, un artista renovador". **La Nación**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 8 de mayo, 1977, p. 12.
- Ferrero Acosta, Luis. "Me asedia un lector para que le dé...". **Al Día**. (San José, C.R.), 21 de abril, 1994, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Me han invitado a varios turnos en honor a los santos tutelares de varios pueblecitos cercanos...". **Al Día**. (San José, C.R.), 31 de marzo, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Me pide un lector que le proporcione algunos datos de Alfonso Reyes...". Al Día. (San José, C.R.), 3 de marzo, 1994, p. 10.

- Ferrero Acosta, Luis. "Mercados, amigos, arte". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 12 de julio, 1981, p. 3.
- Ferrero Acosta, Luis. "Metalurgia costarricense. Técnicas, formas, símbolos". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 1 de mayo, 1977, p. 12.
- Ferrero Acosta, Luis. "Mi heimat". **La Nación**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 12 de abril, 1987, p. 1D y 4D.
- Ferrero Acosta, Luis. "Mito y realidad en Zúñiga". La Nación. (San José, C.R.), 30 de junio, 1985, p. 16A.
- Ferrero Acosta, Luis. "Monseñor Thiel y las comunidades indígenas". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 7 de setiembre, 1980, p. 7.
- Ferrero Acosta, Luis. "Mucho se habla de fuga de cerebros...". **Al Día**. (San José, C.R.), 19 de noviembre, 1992, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Negación del oficio: el salón de la escultura". La Nación. (San José, C.R.), 17 de enero, 1990, p. 15A.
- Ferrero Acosta, Luis. "Ni modo desperté un panal cuando conté a un grupo de jóvenes de una carta que me llegó de Francia...". **Al Día**. (San José, C.R.), 31 de marzo, 1994, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "No se me quita la comezón que alguien me considere hombre público...". Al Día. (San José, C.R.), 17 de diciembre, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "No sé por qué el costarricense es tan lerdo para reconocer a sus auténticos valores...". **Al Día**. (San José, C.R.), 8 de enero, 1994, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Opiniones erradas sobre arte costarricense". La República. (San José, C.R.), 24 de febrero, 1956, p. 7.
- Ferrero Acosta, Luis. "Oro precolombino de Costa Rica". **La Nación**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 23 de mayo, 1976, p. 8.

- Ferrero Acosta, Luis. "Orotina". La Prensa Libre. (San José, C.R.), 11 de julio, 1967, p. 2C.
- Ferrero Acosta, Luis. "Paco Zúñiga encontró en México la comprensión que sus compatriotas le negaron". **Diario de Costa Rica**. (San José, C.R.), 17 de octubre, 1954, p. 17.
- Ferrero Acosta, Luis. "Páginas en honor al poeta Arturo Echeverría Loría". La República. (San José, C.R.), 3 de setiembre, 1967, p. 30.
- Ferrero Acosta, Luis. "Palabras dichas el 8 de agosto de 1993, al develizarse el monumento dedicado a Luis Ferrero en Orotina...". **Al Día**. (San José, C.R.), 11 de agosto, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Palabras pronunciadas por el señor Luis Ferrero en ocasión de la entrega de la Medalla Max Jiménez...". **La Nación**. (San José, C.R.), 15 de junio, 1986, p. 16B.
- Ferrero Acosta, Luis. "Para el historiador de la cultura costarricense la década de 1930 tienen especial encanto...". **Al Día**. (San José, C.R.), 19 de marzo, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Para Gustavo Adolfo Ortega Castro, en las Bodas de Plata de Revista Orbe". **La Nación**. (San José, C.R.), 25 de marzo, 1962, p. 20.
- Ferrero Acosta, Luis. "Pensando en nuestra poesía". La República. (San José, C.R.), 24 de marzo, 1957, p. 16.
- Ferrero Acosta, Luis. "Pensándolo bien llamo Brenes Mesén a su última aventura en el periodismo costarricense...". **Al Día**. (San José, C.R.), 1 de diciembre, 1992, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Pío J. Víquez". La Prensa Libre. (San José, C.R.), 3 de noviembre, 1969, p. 32.
- Ferrero Acosta, Luis. "Potenciación transformadora en César Valverde". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 18 de febrero, 1990, p. 1D.

- Ferrero Acosta, Luis. "Presentación del libro Rubén Darío en Costa Rica". La **Prensa Libre**. (San José, C.R.), 18 de enero, 1967, p. 2B.
- Ferrero Acosta, Luis. "Punto final sobre Zúñiga". La Nación. (San José, C.R.), 6 de julio, 1985, p. 16A.
- Ferrero Acosta, Luis. "Qué es la historia?... **Al Día. Suplemento**. (San José, C.R.), 30 de setiembre, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Qué es lo que usted destacaría de don Alfonso Reyes ". La República. Suplemento. (San José, C.R.), 10 de julio, 1955, p. 5.
- Ferrero Acosta, Luis. "Qué hay de la caricatura en Costa Rica?". **Al Día**. (San José, C.R.), 9 de julio, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Que insistente es un joven que lee autobiografías!...". Al **Día**. (San José, C.R.), 19 de abril, 1994, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Qué pasa con la Editorial Costa Rica?". La Prensa Libre. (San José, C.R.), 7 de noviembre, 1985, p. 11.
- Ferrero Acosta, Luis. "Quiero recordar hoy al maestro escultor Juan Manuel Sánchez (1907-1990), quien vivió haciendo cosas buenas...". **Al Día**. (San José, C.R.), 16 de julio, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis; "Ramírez, Fresia. La vigencia de la literatura infantil". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 6 de junio, 1976, p. 1.
- Ferrero Acosta, Luis. "Reclaman Desamparados y Goicoechea ser la cuna del arquitecto José María Barrantes Monge...". **Al Día**. (San José, C.R.), 1 de enero, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Recordando a Aníbal Reni". La Nación. (San José, C.R.), 30 de julio, 1966, p. 42.

- Ferrero Acosta, Luis. "Recordando a tres amigos...". La República Suplemento. (San José, C.R.), 3 de julio, 1955, p. 5.
- Ferrero Acosta, Luis. "Recuerdo de García Monge". La Prensa Libre. (San José, C.R.), 15 de julio, 1959, p. 4.
- Ferrero Acosta, Luis. "Refrescante rocío el de las añoranzas...". **Al Día**. (San José, C.R.), 7 de julio, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Reinaldo Soto y sus estampas aladas". La República. Suplemento. (San José, C.R.), 23 de mayo, 1953, p. 3.
- Ferrero Acosta, Luis. "Se me ocurrió viajar a la ciudad de Alajuela...". **Al Día**. (San José, C.R.), 29 de diciembre, 1992, p. 11.
- Ferrero Acosta, Luis. "Secuencia cultural de la Gran Nicoya". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 18 de julio, 1976, p. 4.
- Ferrero Acosta, Luis. "Siempre he aspirado a una integración de los opuestos y no a la exclusión...". **Al Día**. (San José, C.R.), 18 de mayo, 1993, p. 11.
- Ferrero Acosta, Luis. "Sigamos con el tema de los historiadores mexica...". **Al Día**. (San José, C.R.), 27 de abril, 1994, p. 15.
- Ferrero Acosta, Luis. "Sigo con las quejas juveniles...". **Al Día**. (San José, C.R.), 22 de enero, 1994, p. 10.

- Ferrero Acosta, Luis. "Sigo dando las razones por las que escribí el libro Los cacicazgos teocráticos...". **Al Día**. (San José, C.R.), 14 de abril, 1994, p. 15.
- Ferrero Acosta, Luis. "Sin aspavientos ni despliegue publicitario, en 1983 se creó la Dirección General de Museos...". **Al Día**. (San José, C.R.), 1 de diciembre, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Sobre algunos errores históricos de la Dramatización Histórica del General Morazán". **El País**. (San José, C.R.), 15 de abril, 1950, p. 4.
- Ferrero Acosta, Luis. "Sobre el folklore infantil costarricense". La Prensa Libre. (San José, C.R.), 28 de junio, 1969, p. 16.
- Ferrero Acosta, Luis. "Sonó el teléfono. Al contestar la llamada, oí una voz de mujer...". **Al Día**. (San José, C.R.), 27 de mayo, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Suertero he sido. Regocijo he tenido asistiendo a varias mostraciones de escultura...". **Al Día**. (San José, C.R.), 14 de noviembre, 1992, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Tendrá Costa Rica nuevos próceres". **La Hora**. (San José, C.R.), 9 de setiembre, 1971, p. 5.
- Ferrero Acosta, Luis. "Terco es Edgar Zúñiga...". **Al Día**. (San José, C.R.), 18 de setiembre, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Un arte ingenuo de la Costa Rica precolombina". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 11 de diciembre, 1977, p. 8.
- Ferrero Acosta, Luis. "Un día le rogué a don Joaquín me hablara más de la naturaleza, en especial de los árboles...". **Al Día**. (San José, C.R.), 7 de abril, 1994, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Un ejemplo". **Diario de Costa Rica**. (San José, C.R.), 1 de junio, 1950, p. 3.

- Ferrero Acosta, Luis. "Un exalumno mío me presentó a una agraciada cartaga...". **Al Día**. (San José, C.R.), 10 de junio, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Un lector de **Al Día** y de esta columna, me pregunta: ¿qué es la nueva sensibilidad en la historia del arte costarricense?...". **Al Día**. (San José, C.R.), 23 de marzo, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Un nombre geográfico, Nicoya...". **Al Día**. (San José, C.R.), 22 de mayo, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Un nuevo libro para niños". La Prensa Libre. (San José, C.R.), 6 de diciembre, 1955, p. 3.
- Ferrero Acosta, Luis. "Un profesor universitario me dice ser lector ocasional de esta columna...". **Al Día**. (San José, C.R.), 5 de mayo, 1994, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Una antología costarricense para niños". La República. (San José, C.R.), 16 de octubre, 1955, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Una brizna de paja en el viento. Novela de Rómulo Gallegos". **La República**. (San José, C.R.), 25 de mayo, 1952, p. 8.
- Ferrero Acosta, Luis. "Una de las peores secuelas que nos dejó la Campaña Nacional de 1856 contra el filibustero William Walker...". **Al Día**. (San José, C.R.), 8 de febrero, 1994, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Una decisión soberana". **Al Día**. (San José, C.R.), 25 de julio, 1993, p. 5.
- Ferrero Acosta, Luis. "Una joya de la historiografía costarricense". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 27 de junio, 1976, p. 7.
- Ferrero Acosta, Luis. "Una respuesta al comentarista Nuñez". **Diario de Costa Rica**. (San José, C.R.), 11 de marzo, 1953, p. 12.

- Ferrero Acosta, Luis. "Una verdad en escorzo". **La Nación**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 3 de agosto, 1980, p. 5.
- Ferrero Acosta, Luis. "Usted es un hereje me dijo un joven estudiante...". **Al Día**. (San José, C.R.), 14 de setiembre, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Verdad que usted escribe en el periódico Al Día?...". **Al Día**. (San José, C.R.), 12 de febrero, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Vergüenza nacional en saqueo de los tesoros arqueológicos". **La Nación**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 19 de abril, 1976, p. 2A.
- Ferrero Acosta, Luis. "Vida de la Avellaneda". **Diario de Costa Rica**. (San José, C.R.), 7 de setiembre, 1950, p. 11.
- Ferrero Acosta, Luis. "Vínculos". **La Nación**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 4 de enero, 1976, p. 2.
- Ferrero Acosta, Luis. "Vivir es tratar con el mundo, dirigirse a él, actuar en él, ocuparse de él...". **Al Día**. (San José, C.R.), 9 de junio, 1993, p. 10.
- Ferrero Acosta, Luis. "Ya consolidada la economía según el modelo agroexportador, Costa Rica...". **Al Día**. (San José, C.R.), 23 de febrero, 1994, p. 10.

LUIS FERRERO ACOSTA:

Comentarios a su obra

LIBRO SOBRE EL AUTOR

Homenaje a Luis Ferrero Acosta en sus veinte años de escritor San José : [s.n.], 1967. 29 p. (C.R. 92 F386h).

LIBRO SOBRE EL AUTOR EN OTRO LIBRO

Un tercer ensayista destacado...". En: Rojas González, Margarita; Ovares Ramírez, Flora. **100 años de literatura costarricense**. San José : Ediciones Farben, 1995. p.159 y 199. (C.R. 860.9 R741c).

ARTICULOS SOBRE EL AUTOR EN REVISTAS

Arias Camacho, Rodrigo. "Discurso pronunciado en la entrega de los Doctorados Honoris Causa". **Revista Nacional de Cultura**. (38):4-10, abril, 2000. (H 056 R4545r C.R.).

"Bastiones de nuestra cultura: Luis Ferrero Acosta". **Boletín informativo de la Comisón Costarricense de Cooperación con la UNESCO**. (2):6-12, 1998. (H 060 B688b C.R.).

"Homenaje a Luis Ferrero: Premio Nacional de Cultura Magón 1987". **Fronteras**. (10):44-58, julio-diciembre, 2001. (H 306 F935f C.R.).

Rodríguez, Rafael Armando. "El escritor don Luis Ferrero Acosta: ganador del premio Eloy González". **Costa Rica de ayer y hoy**. 7(36):33, enero-febrero, 1956. (H 056 C8372c C.R.).

Sánchez Pereira, Maureen. "Luis Ferrero Acosta y nuestra historia precolombina". **Revenar**. 7(13):37-38, agosto-diciembre, 1987. (H 860.5 R415r C.R.).

Zeledón Cartín, Elías. "Luis Ferrero Acosta". **Turi-Guá**. 2(4):34, noviembre-diciembre, 1996. (H 056 T938t C.R.).

Artículos sobre el autor en periódicos

- Aguilar Bulgarelli, Oscar. "El saqueo de nuestras riquezas arqueológicas". **La Nación**. (San José, C.R.), 28 de abril, 1976, p. 15A.
- Aguilar Z., Thais. "A tono con la época". **La Nación**. (San José, C.R.), 27 de abril, 1987, p. 1B.
- Aguilar Z., Thais. "Sahueso del saber". **La Nación**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 8 de febrero, 1988, p. 1B.
- Arias, Luis. "Distinción a Luis Ferrero". **La República**. (San José, C.R.), 20 de octubre, 1988, p. 20.
- Barboza V., Carlos. "Escultura y pintura en dos libros de arte". **Excelsior**. (San José, C.R.), 25 de junio, 1975, segunda sección, p. 4.
- Batista Calderón, Magally. "Soy un peleador de la verdad". **Al Día**. (San José, C.R.), 8 de agosto, 1993, p. 5.
- "Benemeritazgo para Luis Ferrero Acosta". **La Nación**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 20 de noviembre, 1982, p. 8B.
- Bermúdez, Manuel. "Palabras asertivas de Luis Ferrero". **Universidad**. (San José, C.R.), 11 de marzo, 2004, p. 8.
- Brenes Rover, Edgar. "Costa Rica precolombina". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 11 de abril, 1976, p. 4.
- Bulgarelli, Pablo. "Apóstol de la cultura". **La Nación**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 3 de octubre, 1999, p. 1 y 12.
- Bulgarelli, Pablo. "Escritor incansable". **La Nación**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 7 de octubre, 1997, p. 4B.

- Caamaño Sáenz, Daisy. "Luis Ferrero Acosta". **La Nación**. (San José, C.R.), 9 de junio, 1983, p. 3B.
- Cañas, Alberto F. "Conocíamos a Luis Ferrero como bibliográfico...". La República. (San José, C.R.), 20 de abril, 1969, p. 9.
- Cañas, Alberto F. "Cuando se estableció el Premio Aquileo J. Echeverría en 1961...". **La República**. (San José, C.R.), 10 de marzo, 1974, p. 12.
- Cañas, Alberto F. "El Premio Magón otorgado a Luis Ferrero, es...". La Prensa Libre. (San José, C.R.), 4 de febrero, 1988, p. 11.
- Cañas, Alberto F. "El viernes último, Paco Zúñiga recibía el Magón de 1973...". La República. (San José, C.R.), 5 de mayo, 1974, p. 14.
- Cañas, Alberto F. "Luis Ferrero Acosta ha escrito dos folletos...". La República. (San José, C.R.), 24 de febrero, 1963, p. 2.
- "Caricaturistas internacionales exponen en nuestro país". **Contrapunto**. (San José, C.R.), 15 de octubre, 1988, p. 3.
- Cerutti, Franco. "Escultores costarricenses". **La Nación**. (San José, C.R.), 5 de febrero, 1994, p. 15A.
- Chacón Soto, Vinicio. "Fecunda rebeldía". **Universidad**. (San José, C.R.), 11 de diciembre, 2003, p. 17.
- Chase, Alfonso. "Costa Rica precolombina". **Excelsior**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 6 de marzo, 1976, p. 6.
- Chase, Alfonso. "Costa Rica precolombina". **La Hora**. (San José, C.R.), 4 de marzo, 1976, p. 13.
- Chaves Arce, Gerardo. "Luis Ferrero recibirá premio León Fernández". **Alajuela en La Nación**. (San José, C.R.), 12 de octubre, 1988, p. 1D y 8D.

- "Ciencias genealógicas". La Nación. (San José, C.R.), 23 de mayo, 1978, p. 6A.
- "Con la edición de un magnífico libro celebró Librería Lehmann aniversario". La **Prensa Libre**. (San José, C.R.), 4 de noviembre, 1971, p. 24.
- "Concedido Magón a Luis Ferrero". **La Nación**. (San José, C.R.), 2 de febrero, 1988, p. 2A.
- "Cortés, Carlos. Un premio en el limbo". **La Nación**. (San José, C.R.), 7 de mayo, 1988, p. 14A.
- "Díaz, Doriam. Ferrero cumplirá 100 libros". **La Nación**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 4 de setiembre, 2002, p. 7.
- "Duncan, Dense. Santidad a domicilio". **La República**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 11 de diciembre, 2000, p. 1B-2B.
- "Echeverría, Carlos Francisco. Rasgándose vestiduras". **La Nación**. (San José, C.R.), 16 de mayo, 1988, p. 16A.
- "Emitido fallo sobre premios nacionales". **La Nación**. (San José, C.R.), 24 de febrero, 1976, p. 4B.
- "Emitido fallo sobre premios nacionales". **La República**. (San José, C.R.), 24 de febrero, 1976, p. 2.
- "Ensayistas costarricenses". **La Nación**. (San José, C.R.), 21 de mayo, 1972, p. 16.
- "Entre el pasado y el futuro". **La República**. (San José, C.R.), 29 de mayo, 1987, p. 20.
- Escobar, Froilán. "Luis Ferrero: un poeta de la historia". **La República**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 17 de junio, 1995, p. 2-8.

- Fernández de Ulibarri, Rocío. "Un joven maestro 50 años después". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 28 de abril, 1985, p. 2.
- Fernández Lobo, Mario. "Constante y fecundo". La Nación. (San José, C.R.), 8 de octubre, 1997, p. 15A..
- Fernández Lobo, Mario. "Don Joaquín García Monge: una visión política". La Nación. (San José, C.R.), 21 de mayo, 1981, p. 15A.
- Fernández Lobo, Mario. "El libro Ensayistas costarricenses, de Luis Ferrero Acosta". **La Nación**. (San José, C.R.), 27 de noviembre, 1972, p. 122; 30 de noviembre, 1972, p. 32.
- Fernández R., Guillermo. "El Maestro Ferrero". **La Nación**. (San José, C.R.), 7 de mayo, 1988, p. 14A.
- Fernández, Violeta; López, Fernando. "Funcionarios estatales fueron destacados". **Universidad**. (San José, C.R.), 5 de febrero, 1988, p. 8-9.
- "Ferrero designado como Premio Magón". **La República**. (San José, C.R.), 2 de febrero, 1988, p. 6.
- "Ferrero publicó cuarto libro". **La Nación**. (San José, C.R.), 28 de diciembre, 1985, p. 3B.
- Flores Meléndez, Carlos Humberto. "Unas palabras a don Luis Ferrero Acosta". La Nación. (San José, C.R.), 20 de junio, 1981, p. 4B.
- "Francisco Zúñiga Premio Magón 1973". **La Nación**. (San José, C.R.), 31 de enero, 1974, p. 4A.
- "Francisco Zúñiga Premio Magón 1973". **La República**. (San José, C.R.), 31 de enero, 1974, p. 1.
- Gónzalez E., Marvin. "El Maestro Luis Ferrero Acosta". **La Nación**. (San José, C.R.), 14 de febrero, 1988, p. 18A.

- González M., Gustavo A. "Escultores costarricenses". La Prensa Libre. Suplemento. (San José, C.R.), 25 de febrero, 1992, p. 5.
- González S., Gilda María. "Magón creador". **Al Día**. (San José, C.R.), 20 de setiembre, 2002, p. 7.
- Hernández Dorado, Luis. "En busca de la verdad". La Prensa Libre. Suplemento. (San José, C.R.), 9 de julio, 2002, p. 3.
- Hernández Dorado, Luis. "Luis Ferrero Acosta". La Prensa Libre. Suplemento. (San José, C.R.), 29 de octubre, 2002, p. 14-15.
- "Homenaje a Luis Ferrero Acosta". **La República**. (San José, C.R.), 3 de junio, 1983, p. 21.
- "Homenaje al historiador Luis Ferrero. La Prensa Libre. (San José, C.R.), 3 de junio, 1983, p. 23.
- "Homenaje al ilustre historiador costarricense don Luis Ferrero Acosta". **La Prensa Libre**. (San José, C.R.), 7 de mayo, 1983, p. 24.
- "Homenajearán a Luis Ferrero". **La Nación**. (San José, C.R.), 7 de mayo, 1983, p. 5B.
- "Honrosas distinciones". La Nación. (San José, C.R.), 24 de febrero, 1982, p. 5B.
- "Inaugurada anoche muestra "Zúñiga-Costa Rica". **La Nación**. (San José, C.R.), 26 de abril, 1985, p. 2A.
- "Juncos, Carmen. A favor de un cambio". La República. Suplemento. (San José, C.R.), 27 de marzo, 1998, p. 12B.
- "Juncos, Carmen. El enigma del ser costarricense". La República. Suplemento. (San José, C.R.), 10 de enero, 2003, p. 26-27.

- La escultura en Costa Rica". **La Nación**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 28 de octubre, 1973, p. 1C.
- "La rebeldía creadora de Max Jiménez H.". **La Nación**. (San José, C.R.), 10 de junio, 1983, p. 2B.
- "Leandro C., Harold. Una nueva ferrerada". **Universidad**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 24 de abril, 1992, p. 2.
- "Loaiza, Norma. Arbol de recuerdos". **La Nación**. (San José, C.R.), 8 de febrero, 1969, p. 55.
- "Loaiza, Norma. De árbol de recuerdos". **La Nación**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 28 de marzo, 1976, p. 8.
- "Loaiza, Norma. El año de las bibliotecas escolares". **La Nación**. (San José, C.R.), 24 de noviembre, 1968, p. 66.
- "Loaiza, Norma. La situación del ensayo actual en Costa Rica es vacilante". La Nación. (San José, C.R.), 21 de noviembre, 1971, p. 78.
- "Loaiza, Norma. Luis Ferrero no volverá a escribir". **La Nación**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 31 de mayo, 1981, p. 2.
- "Loaiza, Norma. Premio Ancora de 1975". **La Nación**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 1 de febrero, 1976, p. 4.
- "Luis Ferrero a Alemania". **Excelsior**. (San José, C.R.), 22 de agosto, 1977, tercera sección, p. 3.
- "Luis Ferrero Acosta". La República. (San José, C.R.), 31 de agosto, 1978, p. 14.
- "Luis Ferrero Acosta: Profundiza en nuestras raíces arqueológicas". **Universidad**. (San José, C.R.), 24 de mayo, 1976, p. 11.

- "Luis Ferrero no recogerá el Magón". **La Nación**. (San José, C.R.), 6 de mayo, 1988, p. 2A.
- "Luis Ferrero renuncia a Premio Magón". **La Prensa Libre**. (San José, C.R.), 5 de mayo, 1988, p. 2.
- "Luis Ferrero será homenajeado hoy". **La Nación**. (San José, C.R.), 3 de junio, 1983, p. 2B.
- "Luis Ferrero". La República. (San José, C.R.), 5 de noviembre, 1967, p. 22.
- "Luna Desola, David. Costa Rica precolombina". **Excelsior**. (San José, C.R.), 10 de noviembre, 1975, tercera sección, p. 3.
- Marín González, Mario Alberto. "Luis Ferrero: el ensayista y su Arbol de recuerdos". **La República**. (San José, C.R.), 2 de setiembre, 1983, p. 34.
- Marín, Mario Alberto. "Por qué prehistoria si hay historia precolombina?". **Contrapunto**. (San José, C.R.), 1 de abril, 1987, p. 15.
- Méndez, Carolina. "Honor a tres ilustres". **La Nación**. (San José, C.R.), 3 de marzo, 2000, p. 2A.
- Molina, Jonathan. "El Magón me obliga a escribir de nuevo". **Universidad**. (San José, C.R.), 19 de febrero, 1988, p. 14.
- Montanaro Meza, Oscar. "Luis Ferrero maestro e investigador". **Universidad**. (San José, C.R.), 12 de febrero, 1988, p. 5.
- Morales Hernández, Francisco. "Luis Ferrero premio Magón". **Extra**. (San José, C.R.), 8 de febrero, 1988, p. 14.
- Morales, Carlos A. "Busco lo que distingue a Costa Rica". **La Nación**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 24 de febrero, 1974, p. 15C.

- Morales, Carlos A. "Pensando en García Monge". **Universidad**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 26 de mayo, 1989, p. 7.
- Morales, Carlos A. "Zúñiga, Costa Rica". **Universidad**. (San José, C.R.), 4 de abril, 1986, p. 12.
- Muñoz, Eduardo. "Aún crecen las raíces". **La República**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 21 de enero, 1999, p. 5B.
- Naranjo Ch., Gustavo A. "Todos los libros". **La Prensa Libre**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 29 de noviembre, 2003, p. 3.
- Naranjo Ch., Gustavo A. "Una vida de investigación". **La Prensa Libre**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 6 de febrero, 2002, p. 3.
- "Nueva obra de Luis Ferrero". **La Prensa Libre**. (San José, C.R.), 24 de abril, 1989, p. 13.
- Núñez Artiles, Adriana. "Ministerio de Cultura inauguró exposición sobre premios Magón". **La República**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 14 de febrero, 1988, p. 2.
- Ortega, Kryssia. "Lo nuevo de Luis Ferrero". La República. Suplemento. (San José, C.R.), 21 de abril, 2004, p. 26.
- "Otorgados ayer los premios Ancora". **La Nación**. (San José, C.R.), 27 de enero, 1976, p. 2A.
- "Otorgan premios nacionales". **La República**. (San José, C.R.), 21 de febrero, 1976, p. 3.
- Pacheco, León. "Ensayistas costarricenses". La Nación. (San José, C.R.), 30 de abril, 1972, p. 16.
- "Premios nacionales sin dignidad". **La República**. (San José, C.R.), 6 de mayo, 1988, p. 8.

- Quesada Camacho, Juan Rafael. "La Gente sin seso y el V centenario". La República. (San José, C.R.), 2 de enero, 1992, p. 9A.
- Ramos, Domingo. "Gracias, maestro Luis Ferrero". **La Nación**. (San José, C.R.), 27 de marzo, 1992, p. 18A.
- "Reacción de Luis Ferrero es explicable". **La Prensa Libre**. (San José, C.R.), 6 de mayo, 1988, p. 2.
- Retana, Marco. "Gozos del recuerdo". La República. (San José, C.R.), 27 de noviembre, 1987, p. 19.
- Retana, Marco. "La escultura en Costa Rica". La Nación. (San José, C.R.), 19 de febrero, 1974, p. 11B.
- Retana, Marco. "Luis Ferrero Acosta". **La República**. (San José, C.R.), 2 de junio, 1983, p. 11.
- Rodríguez, Anabelle. "100 libros publicados". La República. Suplemento. (San José, C.R.), 31 de diciembre, 2002, p. 2.
- Ross de Cerdas, Marjorie. "Halloween". **La Nación**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 31 de octubre, 1996, p. 1B.
- Sáenz, Luis. "Luis Ferrero no escribirá más". **Contrapunto**. (San José, C.R.), 16 de julio, 1981, p. 20-21.
- Salas M., Bértold. "Las ganas de Ferrero, ciento y una veces". **La Nación**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 8 de julio, 2001, p. 3.
- "Saludo de natalicio". La República. (San José, C.R.), 1 de febrero, 1957, p. 16.
- Sánchez, José León. "Luis Ferrero y su libro La escultura en Costa Rica". La Nación. (San José, C.R.), 1 de junio, 1974, p. 23B.

- Sotela de Berrocal, Mariamalia. "Ensayistas costarricenses". La Prensa Libre. Suplemento. (San José, C.R.), 8 de noviembre, 1971, p. 2.
- "Tecnológico edita cursos de Luis Ferrero". **La Nación**. (San José, C.R.), 12 de diciembre, 1981, p. 4B.
- Tovar, Enrique. "Estampas xilográficas de Francisco Zúñiga". La República. (San José, C.R.), 20 de febrero, 1972, p. 23.
- Tovar, Enrique. "Exito librero es la obra Ensayistas costarricenses". La República. (San José, C.R.), 23 de abril, 1972, p. 37.
- Tovar, Enrique. "Medio siglo entre escultores". **La Nación**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 31 de enero, 1992, p. 7B.
- Tovar, Enrique. "Soy un bicho raro". **La Nación**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 11 de mayo, 1991, p. 6B.
- Trejos, Juan. "Se dio ayer el fallo en el concurso literario Eloy González Frías". **Diario de Costa Rica**. (San José, C.R.), 18 de diciembre, 1955, p. 1.
- Trejos, Juan. "Se dio ayer el fallo en el concurso literario Eloy González Frías". La Nación. (San José, C.R.), 18 de diciembre, 1955, p. 14.
- "Un aporte más en la cultura". **La Nación**. **Suplemento**. (San José, C.R.), 15 de setiembre, 1985, p. 8E.
- "Un nuevo libro de Luis Ferrero Acosta". **La Nación**. (San José, C.R.), 15 de setiembre, 1963, p. 41.
- Venegas, Carlomagno. "Las manecillas del tiempo". La Nación. Suplemento. (San José, C.R.), 24 de febrero, 1985, p. 3.
- Volio Brenes, Marina. "Réplica". **La Prensa Libre**. (San José, C.R.), 27 de junio, 1986, p. 11.

"Zúñiga: grabados en madera". **La Nación**. (San José, C.R.), 4 de octubre, 1971, p. 73.

MATERIAL AUDIOVISUAL

[Fotografía de Luis Ferrero Acosta] [Material gráfico]. [196-]. (C.R. 92 F386f).